

令和5年1月8日

樽井～尾崎の初詣

参加者 40名 距離 5km 難易度○

卯年 新しいことに挑戦するのに最適

みんな笑顔で
歩いて おしゃべりして 歩いて
楽しく健康な一年になりますように

2023年 健老大学 歩こう会



樽井駅

点呼・体操・スタート

ちぬ
茅渟神社

古く大阪湾は「茅渟の海」と呼ばれ、大阪湾で良く釣れるチヌ（黒鯛）の愛好家をはじめ、多くの釣り人などが、大量祈願と供養に、船の安全祈願に全国から訪れている。
この神社の絵馬は、りんくう翔南高校美術部の作品



おの 男神社（おたけびの宮）



神武天皇東遷の際、戦傷を負った皇兄、五瀬命（いつせのみこと）が雄たけびをあげたことから、「おたけびの宮」とも呼ばれている。
一海さんの説明を聞いていると、なんと、29期山中さんの登場。地元だと言う事で尾崎神社まで参加されました。集合写真にもバッチリ参加されました。





双子池一面のメガソーラー、色々な所で目にする、ソーラーパネル。池の中にまで進出。歩きながら、色々な発見がいっぱいです。



高野さんが命拾いをしたという事故の記事を見つけました。昭和 43 年 4 月 1 日男里川転落事故。エンストを起こして立ち往生していた大型トラックに衝突し脱線したそうです。



本願寺尾崎別院 → 尾崎神社 → 尾崎駅

ゴール



あけましておめでとうございます
 新年早々の 600km 達成とても嬉しかったです。
 今回は女性担当で、福井さん、堀川さんご苦勞様でした。参加者も久々の 40 人越で
 幸先いいですね！新しい方も 2 名参加され、皆さんとても楽しそうでした。
 今回はお天気も良く、あったかい日で、距離も 5Km と丁度良かったですね。
 令和 5 年も、いっぱい楽しみましょう。

